

DAS MUSEUM

Das Museum der Ausgrabungen von Piuro hat den Zweck, gefundene Gegenstände aufzubewahren, auszustellen und hervorzuheben. Heute befindet sich dieser Ort der Erinnerungen in Piuro, in der Sakristei der Kirche von Sant'Abbondio.

Einige Fundstücke sind aus Sicherheitsgründe an anderen Orten aufbewahrt. Die Münzen zum Beispiel kann man in dem ehemalige Sitz der „Comunità Montana della Valchiavenna“ finden. Andere Funde, die vor der Eröffnung des Museums entdeckt wurden, sind ebenfalls an anderen Stellen aufbewahrt: So befindet sich ein Kelch von 1588 in dem Kirchenschatz von Prosto und andere Gegenstände befinden sich in dem Schatzmuseum von San Lorenzo in Chiavenna.

Das erste Museum wurde am 10. September 1972 im Schulgebäude von Borgonuovo dank der italienisch-schweizerischen Vereinigung für die Ausgrabungen in Plurs eröffnet. Fünf Jahren später wurde es in die Kirche von Sant'Abbondio verlegt und seit 1994 befindet es sich in der Sakristei der Kirche.

